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igor Soares
empresário, formado em administração e pós-graduado em 

Gestão de Cidades, Deputado estadual pelo ptN, partido onde 
ocupa o cargo de vice-presidente estadual

Kleber Maruxo 
Secretário Municipal de Segurança pública de itapevi e 

presidente do Conselho Municipal antidrogas (COMaDi) 

Quero trazer a vocês 
um assunto de extrema im-
portância e que pode salvar 
milhares de pessoas que, 
internados em hospitais, 
vítimas de acidentes, com 
problemas de saúde ou em 
virtude de cirurgia, preci-
sam de doação de sangue.

Mas, antes de tratar do 
assunto, quero enaltecer 
que respeito a posição de 
alguns grupos, principal-
mente religiosos, que não 
doam sangue. Sabemos da 

importância, mas também 
precisamos respeitar a es-
colha de cada um, afinal, 
vivemos em um país demo-
crático, graças a Deus!

Você sabia que com a 
chegada do inverno o nú-
mero de doações diminui 
significativamente? Pois 
bem, esta é a realidade no 
Brasil. Por conta da baixa 
temperatura durante esse 
período, o aumento das in-
fecções respiratórias e ou-
tras enfermidades fazem 

com que as doações dimi-
nuam em média 30%. Por 
outro lado, infelizmente, há 
um aumento no número de 
acidentes nas estradas devi-
do às férias de meio de ano, 
fazendo com que o número 
de pessoas que precisam de 
doação seja muito maior.

Para incentivar a doa-
ção de sangue, inclusive nes-
te mês, foi criado o “Junho 
Vermelho”, que tive a hon-
ra de apresentar o Projeto 
de Lei n. 945, de 2015, na 

Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo. Assim 
que aprovado pelos demais 
colegas deputados, o “Junho 
Vermelho” passará a inte-
grar o calendário oficial de 
Datas e Eventos do Estado 
de São Paulo a ser comemo-
rado anualmente no mês de 
junho de cada ano. 

Com o evento no calen-
dário, o Governo poderá 
contribuir com a realização 
de ações em todo o Estado. 
Vale lembrar ainda que o 

dia 14 de junho é considera-
do o Dia Mundial do Doador 
de Sangue, mas, temos que 
fazer a nova parte não só 
neste dia, mas em todas as 
oportunidades que tivermos 
durante o ano, sempre com 
o objetivo de salvar vidas.

Acompanhe o nosso tra-
balho como deputado esta-
dual pelo site www.igorsoa-
res.com.br

Forte abraço e até a pró-
ximo, se Deus quiser.

  Todos os dias me deparo 
com ocorrências que pode-
riam ser evitadas se as opor-
tunidades fossem reduzidas 
com cuidados básicos e fáceis 
de serem aplicados, pois na 
maioria dos furtos e roubos 
o que impera é a desatenção 
da vítima.

Estudando boletins de 
ocorrências e conversando 
com vítimas de roubo de veí-
culos, ouvi de todas a mesma 
frase “quando vi o marginal 
ele já tinha anunciado o as-
salto”, por certo estas vítimas 
estavam distraídas no tele-
fone celular, com as portas 
destravadas, vidros abertos 

e ao parar no semáforo não 
mantiveram distância segura 
do veículo da frente.

O ladrão não quer ter 
trabalho se quisesse seria 
trabalhador ele quer moleza 
e somos nós que oferecemos 
a oportunidade, como um 
caso que constatei de roubo 
nesta semana. Os marginais 
escolheram o bairro só falta-
va a casa se depararam com 
casas, bem muradas, com 
cães de guarda, algumas 
com câmeras de vigilância 
e pensaram “vai dar muito 
trabalho”, mais de repente 
encontraram uma senhora 
varrendo a calçada com o 

portão aberto se aproxima-
ram e pediram água e a se-
nhora muito gentil pergun-
tou “querem gelada” e eles 
adentraram a residência e 
roubaram vários pertences.

Então não se pode mais 
varrer a calçada? Claro que 
sim, porém sempre acompa-
nhado de mais pessoas e vi-
zinhos para dificultar a ação 
destes marginais.

Hoje infelizmente as re-
des sociais servem de fonte 
de consulta de marginais 
e mais uma vez nós damos 
informações de bandeja aos 
meliantes, quando você posta 
que falta uma semana para 

entrar de férias e viajar para 
o nordeste, em seguida chega 
o grande dia, tira uma foto 
com a família arrumando as 
malas, outra saindo de casa, 
outra no aeroporto, outra 
chegando e finalmente aque-
la no hotel. O marginal terá 
uma semana segundo você 
para entrar em sua residên-
cia, carregar um caminhão 
sem pressa e roubar seus 
pertences. As redes sociais se 
tornaram um atrativo para 
os marginais pois as pesso-
as descrevem suas rotinas 
diárias facilitando a ação de 
oportunistas que não querem 
ter trabalho de investigar sua 

vítima.
A atenção é o ponto fun-

damental para que você não 
se torne uma vítima de opor-
tunistas que escolhem sempre 
os mais distraídos com que 
acontece ao seu redor, pois 
a oportunidade faz o ladrão.

Dicas Básicas de Segu-
rança

Não deixe bolsas ou em-
brulhos em veículos estacio-
nados.

Ao atender o telefone ce-
lular pare em um local seguro.

As mulheres devem man-
ter a bolsa sempre à frente do 
corpo.

Ao sair e chegar em casa, 
observe o movimento de pe-
destres, carros e motos pró-
ximo ao seu portão, em caso 
positivo não pare para entrar.

Não aceite ajuda de estra-
nhos, enquanto utiliza o caixa 
eletrônico.

Se tiver que depositar 
grandes importâncias em 
dinheiro, dívida em vários 
bolsos e vá acompanhado ao 
banco.

Tenha calma ao atender 
o telefone e ser induzida a de-
positar ou compra de cartões 
de créditos de telefonia, tente 
contato com os envolvidos na 
conversa

Olá amigos e amigas,

A oportunidade faz o ladrão

segurança
focoem
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terminal de Ônibus de itapevi será totalmente remodelado

itapevi
Prefeitura vai reconstruir terminal 
municipal de Ônibus de itapevi

Uma das mais impor-
tantes obras de infraestru-
tura viária urbana será re-
alizada em Itapevi nos pró-
ximos meses. Trata-se da 
reconstrução do Terminal 
Municipal de Ônibus, que 
garantirá maior qualidade 
e comodidade aos usuários 
dos serviços na cidade. A 
principal melhoria será a 
implantação da cobertura 
metálica de 3.112 m² sobre 
todas as baias existentes 
no espaço.

O projeto foi desenvol-
vido pelos técnicos da Se-
cretaria de Planejamento 
e Gestão e as obras serão 
custeadas a partir de re-
cursos próprios da Pre-
feitura. A administração 
municipal está realizan-
do o processo licitatório 
visando a contratação da 
empresa que executará os 

trabalhos. Desde a última 
semana, estão sendo rea-
lizadas as sondagens das 
fundações da área.

Segundo a pasta, além 
da cobertura metálica, 
será ampliado o espaço 
das baias dos ônibus, au-
mentando a capacidade de 
circulação de coletivos, e 
recuperado o pavimento 
asfáltico das vias internas. 
Também está prevista a 
instalação de uma central 
de controle, espaço para 
guardas municipais, local 
apropriado para implanta-
ção de pontos de comércio 
popular e acessos adap-
tados para pessoas com 
deficiência. Outro detalhe 
importante da obra será a 
criação de uma nova faixa 
de rolamento a partir da 
saída do viaduto José dos 
Santos Novaes, que mar-

investimento prevê a instalação de cobertura metálica e revitalização do espaço
Fotos:  Divulgação/PMI

Prefeitura inicia obras das pontes 
viárias sobre o rio barueri-mirim

Mais uma etapa do am-
plo projeto de macrodre-
nagem de rios e córregos 
do município de Itapevi foi 
iniciada nos últimos dias. 
Trata-se da construção de 
pontes viárias ao longo 
do rio Barueri-Mirim, que 
influenciarão diretamen-
te no fluxo do trânsito na 
cidade.

Operários a serviço da 
Prefeitura deram início a 
construção da ponte que 
ligará os bairros Vila Nova 
Itapevi e Cidade Saúde. A 
nova passagem viária de 
mão dupla será erguida 
entre as ruas Agostinho 
Ferreira Campos e Or-
lando Higino de Moraes, 
garantindo acesso as vias 
José Michelotti, Pedro Bol-
gioni, Hermentino Belomi, 
entre outras. A ponte será 
de concreto, com largura 
de 11,60 metros, sendo 9 
m para o tráfego de veí-
culos e 2,60 m de calçada 
para pedestres. A constru-
ção irá oferecer mais co-
modidade e acessibilidade 
ao Pronto Socorro Muni-
cipal e ao futuro Centro 
de Referência da Mulher, 
além dos bairros Vila Nova 
Itapevi, Jd. Christianópo-
lis, Jd. Portela, Jd. São Car-

de. Uma delas já está em 
andamento: trata-se da 
construção do novo aces-
so viário à região da Vila 
Dr. Cardoso. Está sendo 
implantada uma avenida 
ligando a rodovia SP-29 às 
ruas Carmem Silva Almei-
da e Dacar, no Jardim Dona 
Elvira. A previsão é de que, 
o final dos trabalhos, o 
trânsito da região central 
seja reduzido em 30%.

“Com ações como essas, 
estamos dando uma nova 
cara ao centro da cidade, 
adequando às necessidades 
de um município em cons-
tante crescimento, que é 
Itapevi. Não vamos parar 
por aí: temos outras ações 
de impacto que serão ini-
ciadas em breve na cidade 
e que vão beneficiar toda 
a população”, destacou o 
prefeito Jaci Tadeu.

los, entre outros.
No Jardim Dona Elvira, 

a ponte existente na rua 
Carmem Silva de Almeida 
será substituída por uma 
nova, projetada para com-
portar caminhões e veícu-
los de grande porte, e terá 
largura de 29,60 metros, 
divididos entre 27,00m de 
pista e 2,60 m de calçada.

O bairro Jardim Vitá-
polis contará com a cons-
trução de duas pontes. 
Uma delas será na rua 
Ameríndia, que substitui-
rá a existente que liga as 
duas partes do bairro, e a 
outra será entre as ruas 
Antártida e Lafaiete Ro-
drigues. Ambas as obras 
terão as mesmas dimen-
sões que a ponte da rua 
Agostinho Campos, com 

largura de 11,60 metros, 
sendo 9 m para uso de ve-
ículos e 2,60 m para uso de 
pedestres como calçada.

A última ponte faz par-
te do conjunto de obras 
do novo acesso viário, 
que sairá da rodovia PM 
Nelson Tranchesi (SP-29) 
e terminará na confluên-
cia entre as ruas Dacar 
e Carmem Silva, entre o 
bairro Jd. Vitápolis e Jar-
dim Dona Elvira. Quando 
concluído, o novo acesso 
reduzirá em 30% o tráfego 
de veículos na região cen-
tral de Itapevi. Isto porque 
os moradores que se diri-
gem a bairros como Vila 
Dr. Cardoso, Jd. Hokkaido, 
Vila São Francisco, Jardim 
Briquet, entre outros, po-
derão utilizar a nova via.

geará o terminal e será ex-
clusiva para circulação de 
ônibus. “A medida é parte 
dos nossos projetos viá-
rios voltados às melhorias 

no tráfego, em especial na 
região central do municí-
pio”, apontou o secretário 
de Planejamento e Gestão, 
José Americo Pereira Leite.

Além da reforma do 
Terminal Municipal, a Pre-
feitura projeta diversas 
ações voltadas à qualifi-
cação do trânsito na cida-
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itapevi
Projeto de prevenção às drogas é 
realizado pela secretaria de segurança

itapevi disputa campeonato Paulista de futsal 

Com o objetivo de cons-
cientizar os jovens sobre os 
perigos do uso e abuso de 
drogas, a Prefeitura – por 
meio da Secretaria de Segu-
rança – realizou uma série 
de palestras do projeto in-
titulado “Adolescência: Es-
colhas e Desafios”. A ideia é 
multiplicar as informações 
para crianças e jovens das 
escolas municipais, estadu-
ais e particulares esclare-
cendo dúvidas a respeito da 
temática além de divulgar 
ações culturais e educati-
vas desenvolvidas pela Se-
cretaria.

Durante a última se-
mana, os alunos do Colégio 
Alcance e do CEMEB André 
Franco Montoro participa-
ram da ação. Os estudantes 
acompanharam uma pales-
tra, ministrada pelo secre-
tário de Segurança, Kleber 
Maruxo, com vídeos e fotos 
que demonstravam o efeito 
das drogas no organismo e 
suas consequências. 

Os turnos também fo-
ram marcados por apre-
sentações artísticas de 

intitulada “adolescência: escolhas e Desafios”, a ação foi desenvolvida para alunos das redes municipal e particular
 Fotos: Divulgação/ PMI       

secretário Kleber maruxo realiza palestra sobre drogas

 as equipes itapevienses são formadas por crianças que atuam no ciesi

No último sábado (06), 
os atletas das categorias 
Sub 8 e Sub 9 disputaram 
etapa do Campeonato 
Paulista contra o Juven-
tus no CIEF (COHAB). A 
próxima etapa que a equi-
pe de Itapevi participará 
irá ocorrer no dia 14 des-
te mês, quando enfrenta-
rão as equipes do Santo 
André, no Grande ABC.

As equipes itapevien-
ses são formadas por 
crianças que atuam no 
Centro de Iniciação Es-
portiva e Social de Itape-
vi. O programa que é uma 
iniciativa da Prefeitura 
de Itapevi por meio das 
secretarias de Educação 
e de Esportes e Lazer, 
proporciona e incentiva a 
prática de esportes entre 
crianças e jovens, tendo 
como objetivo oferecer 
aulas com uma aborda-
gem educativa. 

As crianças ao parti-
ciparem de uma grande 

competição como o Cam-
peonato Paulista, desen-
volvem diversas ques-
tões físicas, através dos 
benefícios que o esporte 
proporciona, assim como 
psíquicas já que auxilia 

no aperfeiçoamento de 
um raciocínio mais rápi-
do, equilíbrio mental e 
fortalecimento da auto-
confiança. Elas aprendem 
valores como respeito ao 
próximo e a importância 

do trabalho conjunto. 
Atualmente, mais de 

mil alunos atuam nas mo-
dalidades oferecidas pelo 
CIESI, que são: atletismo, 
basquete, capoeira, da-
mas, futebol de campo, 

futsal, ginásticas olím-
pica, artística e rítmica, 
handebol, judô, jiu-jitsu, 
kung fu, paradesporto, 
tênis, tênis de mesa, vô-
lei e xadrez. Para parti-
cipar de uma das modali-

dades basta comparecer 
no Complexo Desportivo 
Educacional João Salva-
rani, (Ginásio de Espor-
tes), av. Rubens Caramez, 
1000, ou através do nú-
mero 4205-4464. 

Guarda também participou 
do evento, evidenciando o 
projeto ‘Música Contra a 
Violência’, desenvolvido 
pelos seus integrantes. As 
crianças ainda tiveram con-
tato com cães do Canil que 
demonstraram, através de 
brincadeiras, o treinamen-
to que recebem. 

De acordo com a Secre-
taria, o projeto será desen-
volvido em mais escolas do 
município nas próximas 
semanas, ampliando o nú-
mero de crianças e jovens 
sensibilizados pela ação 
educativa. 

Presente em uma das 
palestras, o prefeito Jaci 
Tadeu destacou a impor-
tância de se multiplicar as 
informações. “É essencial 
que vocês, jovens, sejam 
multiplicadores do que 
aprenderam para que ou-
tros adolescentes não en-
trem no mundo das drogas. 
Por isso, a ideia é ampliar 
atividades como essa para 
que mais pessoas tenham 
acesso a essas informa-
ções”, disse.  

voluntários integrantes do 
Centro de Referência da Ju-
ventude (CRJ), promovido 

pela pasta. Além de divertir 
os jovens com atrações cul-
turais como teatro, circo, 

dança e capoeira, o obje-
tivo era demonstrar que a 
arte é uma saída para que 

os adolescentes não façam 
a escolha errada. 

A Banda Musical da 



Junho de 2015 5

Dignidade

Na manhã desta ter-
ça-feira (2), o deputa-
do estadual Igor Soares 
(PTN) visitou as obras 
de construção do Centro 
de Referência da Mulher 
de Itapevi. O espaço está 
sendo erguido na avenida 
José Michelotti, em frente 
ao Pronto-Socorro Cen-
tral. “Fico feliz em saber 
que uma luta iniciada há 
quatro anos está prestes 

a se tornar realidade em 
nosso município”, destaca 
o deputado.

O trabalho visando a 
instalação do Centro de 
Referência de Atendimento 
à Saúde da Mulher come-
çou em 2011, por meio do 
Requerimento 375, quan-
do o então vereador Igor 
Soares solicitou emenda 
parlamentar ao Deputado 
Estadual Marcos Neves. O 

pedido foi reiterado no ano 
seguinte e, em dezembro 
de 2012, o recurso de R$ 
400 mil foi autorizado pelo 
Governo do Estado de São 
Paulo ao município de Ita-
pevi, para complementar 
aos recursos próprios, cer-
ca de R$ 1 milhão, e iniciar 
as obras do espaço.

“Com a minha saída da 
Câmara, em 2013, os vere-
adores Camila Godói e Ale-

xandre Rodrigues deram 
continuidade à luta que 
tive a oportunidade de ini-
ciar. Agradeço e parabeni-
zo os dois pelo empenho e 
daí destaco a importância 
de se trabalhar visando 
o bem comum da cidade, 
independente da bandei-
ra partidária. Também 
agradeço o amigo Marcos 
Neves, que tive a oportu-
nidade de apoiar desde o 

início da sua vida pública 
e hoje sou parceiro como 
deputado na Assembleia e 
inclusive participamos do 
mesmo bloco partidário”, 
reforça o deputado Igor 
Soares.

De acordo com infor-
mações da prefeitura de 
Itapevi, o prédio terá 730 
m² de área construída, 
distribuídos em quatro 
pavimentos. Quando con-

deputado igor soares 
visita obras do centro de 
referência da mulher em 
itapevi: luta foi iniciada em 
2011, quando era vereador 
da cidade

igor soares visita construção do centro
de referência da mulher de itapevi
equipamento foi solicitado em 2011, quando igor Soares era vereador

Bruno Gabriel

cluído, serão oferecidos 
serviços de saúde, atendi-
mento psicológico, jurídi-
co e de assistência social 
às mulheres. 

Para Igor Soares, o 
Centro de Referência é 
uma grande conquista 
para as mulheres itape-
vienses. “Ter tratamento 
exclusivo, com profissio-
nais treinados para rece-
ber e dar a atenção que 
elas merecem e a agilidade 
que precisam, são estes os 
motivos que me levaram 
em 2011 a buscar recursos 
para construção deste es-
paço. Estou muito feliz em 
acompanhar a concretiza-
ção deste sonho”, finaliza 
o deputado.
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Serviços 

ultra lube chega a itapevi 
unindo qualidade, atendimento 
de ponta e ótima localização

você sabia?

Inaugurada em março 
deste ano, a empresa Ultra 
Lube vem se destacando 
por sua qualidade, res-
ponsabilidade e eficiência 
nos serviços prestados, 
especializada em óleos e 
filtros das melhores mar-
cas e dos mais variados 
modelos, como também, 
baterias, lâmpadas, pa-
lhetas, higienização de ar 
condicionado entre outros 
serviços oferecidos... 

Segundo Rafael Rech, 
sócio de Bruno Rech na 
empresa, a Ultra Lube visa 
principalmente qualidade 
e seriedade no atendimen-
to, informando da forma 
correta seus clientes, e 
oferecendo serviços di-
ferenciados neste segui-
mento, como é o caso do 
sistema “leva e traz”, onde 
a empresa vai até o cliente 
retirar o veículo, realiza o 
serviço e faz a entrega do 
mesmo com toda a qua-
lidade e tranquilidade. 
�Observamos que muitos 
clientes têm a dificuldade 
em trazer o veículo devi-
do à correria do dia a dia 
e pensando nisso, adota-
mos o sistema leva e traz, 
visando facilitar o aten-
dimento sem atrapalhar 
a rotina de cada cliente, 
aproveitando aquele perí-
odo em que o veículo fica-
ria parado, para realizar 
as solicitações necessárias 
com a qualidade e pontua-
lidade que nossos clientes 
merecem”.

Outro diferencial da 
Ultra Lube, é a preocupa-
ção com o meio ambiente, 
uma atitude vista em pou-
cas empresas de pequeno 
e médio porte deste segui-
mento. A empresa possui 
um sistema de separação 
e destinação dos resíduos 
contaminados como; fil-
tros, panos, óleos e até o 
próprio frasco, jogado por 
muitos em lixo comum, na 
Ultra Lube é captado pela 
empresa Resi Solutions, 
especialista na coleta e 
tratamento destes resí-
duos, colaborando direta-
mente com a conservação 
do meio ambiente. 

Outro serviço ofere-
cido pela empresa é a hi-
gienização do sistema de 
ar condicionado, onde é 
utilizado um produto com 
ação bactericida em um 
moderno sistema de  ne-
bulização, o veículo fica 
pronto em um prazo má-
ximo de uma hora, evitan-
do a propagação de ácaros, 
fungos e outros tipos de 
bactérias, contribuindo 
com a qualidade de vida e 
a saúde de seus clientes e 
familiares.  

A Ultra Lube fica lo-
calizada na Rua Kurt Bo-
ettcher, 43 no Centro de 
Itapevi, ao lado da Igreja 
Matriz São Judas Tadeu. 
Funcionamento de segun-
da a sexta-feira das 08:00 
ás 19:00 horas e aos sá-
bados das 08:00 ás 18:00 
horas. Fone: 4621-54 20    

A kilometragem ou o pe-
ríodo de troca de óleo do mo-
tor está relacionado ao tipo 
de uso que se faz do veiculo 
(normal ou severo) e não ao 
tipo de óleo usado(mineral, 
semi-sintético ou sintético).
Por exemplo, quando o tipo 
de uso do veiculo  é normal a 
troca deve ser feita aos 10 mil 
km ou 12 meses, o que ocor-
rer primeiro. Já no uso severo 
a troca deve ser feita aos 5 mil 
km ou 6 meses.

Nenhum fabricante de 
óleo indica a kilometragem 
ou período de  troca, quem faz 
isso é o fabricante do veiculo, 
essa informação está contida 
no manual do proprietário e 
é lá também  que estão as es-
pecificações do tipo de óleo a 
ser usado no motor.

É considerado uso severo, 
as seguintes condições:

• Quando a maioria dos 
percursos exige o uso de mar-

cha lenta por longo tempo ou 
a operação contínua em bai-
xa rotação freqüente (como 
o “anda e pára” do tráfego 
urbano).

• Quando a maioria 
dos percursos não excede 6 
km (percurso curto) com o 
motor não completamente 
aquecido.

• Operação freqüente 
em estradas de poeira, areia 
e trechos alagados.

• Operação freqüente 
como reboque de trailer ou 
carreta.

• Utilização como táxi, 
veículo de polícia ou ativida-
de similar.

• Quando o veículo per-
manecer freqüentemente pa-
rado por mais de 2 dias.

Se nenhuma dessas con-
dições ocorrerem o uso é con-
siderado normal.

São duas as classificações 
principais a serem observa-

Outro diferencial da Ultra Lube, é a 
preocupação com o meio ambiente

das, SAE e API entre outras.
SAE ( Society of Ameri-

can Engeniers) que deter-
mina o Grau de Viscosidade 
para as condições de Inver-
no e Verão e da aplicabilida-
de em cada condição;

API ( American Petro-

leum Institute ) que deter-
mina a classificação quan-
to ao grau de detergência 
e remoção de impurezas de 
cada óleo.

Exemplo de marcas 
diferentes com as mesmas 
especificações: 
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Oportunidade

Prefeitura de itapevi abre concurso 
para novos cargos em diversos níveis

A Prefeitura de Ita-
pevi está com as inscri-
ções abertas para o pre-
enchimento de 67 vagas 
em Concurso Público 
003/2015. De acordo com 
o edital, os interessados 
têm até o dia 21 de junho 
para efetuar as inscrições 
de forma on-line no site 
da empresa responsável 
pelo concurso (www.sh-
dias.com.br).

Os cargos disponíveis 
são para os níveis funda-
mental, médio e superior. 
A taxa de inscrição va-
ria entre R$ 28 e R$ 70. 
O edital completo pode 
ser encontrado no site na 
Prefeitura (www.itapevi.
sp.gov.br) ou no portal da 
empresa SHDias.

Para os níveis funda-
mental e médio são ofe-
recidas vagas de Agente 

inscrições devem ser realizadas de forma on-line até o próximo dia 21

Operacional e de Ma-
nutenção (Alvenaria e 
Construções e Portaria 
de Controle de Acessos) 
e Técnico do Executi-
vo - Operação de PABX e 
Telefonia. Para o ensino 

médio completo há va-
gas de Técnico em Saúde 
- Controle de Endemias 
e de Agentes Comunitá-
rio de Saúde vinculados 
as Unidades Básicas de 
Saúde do Alto da Colina e 

Jardim São Carlos.
Os cargos que exigem 

ensino superior completo 
são para Especialidades 
Médicas. Neste concurso 
são ofertadas vagas para 
Geriatra, Neurologista, 

Pediatra Socorrista, Psi-
quiatra, Urgência e Emer-
gência e Especialista em 
Farmácia e Bioquímica.

Ainda de acordo com 
o edital, a confirmação da 
data, local e horário para a 
realização da prova escrita 
deve ser divulgada no site 
da empresa e da Prefeitura 
até o dia 27 de junho.

Qualificação
Além de ampliar o 

quadro profissional da 
Administração Munici-
pal, a Prefeitura vem fir-
mando convênios para 
oferecer qualificação aos 
servidores municipais. 
Teve início na terça-feira 
(09), um dos cursos de 
Capacitação para Servi-
dores Públicos no Centro 
de Formação Profissional 
de Itapevi.

servidores municipais participam de curso de capacitação oferecido pelo senai

sorteio complementar de moradias populares 
acontece na próxima quarta-feira (17)

 Fotos: Divulgação/ PMI       

Prefeitura e caixa realizam sorteio complementar 
para aquisição da casa própria na quarta-feira (17)

A Prefeitura de Itapevi e 
a Caixa Econômica Federal 
realizam na próxima quar-
ta-feira (17), a partir das 
09h, o sorteio suplementar 
de moradias populares do 
condomínio Villágio Am-
buitá. A ação – que aconte-
ce no Centro de Formação 
do Professor Anísio Spíno-
la Teixeira – visa oferecer 
oportunidades às famílias 
cadastradas e não contem-
pladas no primeiro sorteio, 
realizado em abril, de obte-
rem a casa própria.

O novo sorteio será rea-
lizado da mesma forma do 

rão sorteados 31 candida-
tos para preenchimento das 
vagas existentes da deman-
da geral, e 169 candidatos 
suplentes para comporem 
cadastro suplementar em 
casos de desistências ou 
desclassificações. Após o 
sorteio, os contemplados 
apresentarão documentos 
e iniciarão o processo de 
seleção e hierarquização 
dos critérios nacionais e 
municipais para verifica-
ção das informações pela 
Caixa Econômica Federal. 
As documentações deverão 
ser entregues à sede da Se-

cretaria de Habitação (Rua 
Orestino Santiago Ramos, 
1103 – Nova Itapevi), até 
26 de junho. Depois da con-
clusão da análise financei-
ra, a relação de candidatos 
habilitados será publicada 
no Diário Oficial de Itape-
vi. “Cabe lembrar que se-
rão sorteados apenas os 
moradores já cadastrados 
pela Secretaria de Habi-
tação e que concorreram 
às moradias e não foram 
contempladas na primeira 
seleção, em abril”, afirmou 
o secretário de Habitação, 
Francisco Eleutério. 

anterior: primeiro serão 
sorteados dez candidatos 
suplentes para comporem 
cadastro suplementar da 
cota de idosos, em casos de 

desistências ou desclassifi-
cações; em um segundo mo-
mento, outros dez compo-
rão a cota de pessoas com 
deficiência. Logo depois se-

No último dia 08 aconte-
ceu, no Centro de Convivên-
cia do Idoso (CCI), o terceiro 
e último encontro de pré-
conferências relacionadas 
à terceira idade. A ação foi 
desenvolvida pelo Conselho 
Municipal do Idoso, com o 
apoio da Prefeitura - por 
meio da Secretaria de As-
sistência Social e Cidadania.

O encontro contou com 
dezenas de idosos e pessoas 
de entidades e associações 
interessadas em buscar be-
nefícios para o público da 
melhor idade do município. 
Os presentes puderam criar 
propostas relacionadas aos 
eixos temáticos: Gestão, 
Participação e Financia-
mento. 

Para expor as propos-
tas mais reivindicadas, será 
realizada a 2ª Conferência 
Municipal da Pessoa Idosa, 
no dia 30 de junho, das 8h 
às 13h, no Centro de Convi-
vência do Idoso (avenida Ce-
sário de Abreu, 915 – Bairro 
dos Abreus). As propostas 
serão levadas para as etapas 
Regional, Estadual e Nacio-
nal nos próximos meses. 

2ª conferência 
municipal da 
Pessoa idosa em 
itapevi será no 
dia 30 de junho 

serviço
2ª Conferência Municipal da Pes-
soa Idosa
Dia: 30 de junho, (terça-feira)
Horário: das 8h às 13h
Local: Centro de Convivência do 
Idoso (CCI)
 Avenida Cesário de Abreu, 915 – 
Bairro dos Abreus
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Prefeitos não preveem 
melhora na economia deste ano

vereador crepaldi quer
feira noturna em carapicuíba

visando 2016, alessandro 
da auto escola filia-se ao Ptn

O cenário da crise 
econômica deve seguir 
durante o ano e preocupa 
os prefeitos da região. Na 
avaliação de alguns, a si-
tuação não deve melhorar 
até o final do ano. “A crise 
ainda vai piorar no segun-
do semestre. Estivemos 
com o governador [Geral-
do Alckmin (PSDB)], e ele 
deixou claro que era hora 

de deixar de ser político 
e mostrar o lado admi-
nistrador”, afirmou Gil 
Arantes (DEM), prefeito 
de Barueri.

Em Santana de Parna-
íba, o prefeito Elvis Cezar 
(PSDB) confirmou que 50 
funcionários comissiona-
dos tiveram de ser demi-
tidos, além das reivindica-
ções por aumento salarial. 

“O contexto do momento 
não nos permite, há pre-
feituras falindo. Como 
vamos falar em aumento 
para as classes. Estou 
fazendo uma contenção 
onerosa, dispensa de 
funcionários, não tenho 
contratado, buscando 
recurso para dar algum 
reajuste”, afirmou. (Paulo 
Talarico - Giro S/A)

O vereador Crepaldi 
(PMDB) solicitou ao pre-
feito Sergio Ribeiro (PT) 
que estude a possibilidade 
de implantar em Carapi-
cuíba a Feira Noturna. A 
iniciativa já é realidade em 
cidades da região, como 
Osasco, Barueri e Santana 
de Parnaíba.

Para Crepaldi, o obje-
tivo é atender moradores 
que trabalham durante o 
dia e não tem oportunida-
de de frequentar as feiras 
diurnas. “São práticas de 
sucesso em cidades vizi-
nhas, que atraem cente-
nas de pessoas. Além de 
facilitar o dia a dia da po-
pulação trará mais renda 
aos feirantes que atuam na 
cidade”, destacou Crepaldi.

No pedido, oficializa-
do por meio da Indicação 
148/2015, o vereador su-

O carapicuibano Ales-
sandro Antoni, mais co-
nhecido com Alessandro 
da Auto Escola, filiou-se 
ao Partido Trabalhista Na-
cional (PTN), a convite do 
vice-presidente estadual 
da sigla, o deputado Igor 
Soares, e do presidente 
municipal da sigla, Willian 
Fernandes.

“Para mim essa legen-
da significa uma renova-
ção política necessária e 
uma possibilidade de mu-
dar os rumos de nosso mu-
nicípio”, explicou o jovem, 
que era filiado ao Partido 
da Social Democracia Bra-
sileira (PSDB).

Alessandro da Auto 

região

geriu utilizar um ou mais 
parques para realizar a fei-
ra. “Com investimento em 
iluminação, certamente os 
parques da cidade, como o 

Paturis, da Aldeia, do Pla-
nalto ou até mesmo o da 
Lagoa, seriam excelentes 
espaços para receber os 
feirantes e os moradores”.

Escola, que nunca con-
correu a cargo eletivo, diz 
que almeja apresentar seu 
nome como candidato a ve-
reador no pleito de 2016. 

“Quero lutar por uma ci-
dade com melhorias nas 
áreas de saúde, educação 
e cultura, e também lutar 
pela categoria”, afirma.

campanha do 
agasalho continua 
em itapevi

Itapevi dá continuida-
de nas arrecadações de 
donativos para aquecer 
o inverno de moradores 
de baixa renda da cidade. 
Com isso, o Fundo Social e 
a Prefeitura seguem com 
a ação ‘Não se Esqueça, 
Aqueça!’. Nesta edição, a 
expectativa é de arreca-
dar 50 mil peças entre 
roupas e cobertores.

Para isso, os setores 
públicos da cidade contam 
com postos de coleta. Um 
exemplo é a Secretaria da 
Educação, que tradicio-
nalmente contribui de 

maneira significativa na 
ação, através de doações 
de estudantes da rede 
municipal. A Campanha, 
além de mobilizar as co-
munidades na doação de 
roupas, também é estendi-
da aos empresários locais, 
que podem contribuir com 
agasalhos e cobertores. 

A exemplo de anos 
anteriores, a ação envol-
ve a coleta e distribuição 
de itens arrecadados de 
forma rápida, visando 
atender imediatamente a 
quem precisa. Assim, todo 
o material recolhido, após 

passar por triagem, é re-
passado para os Centros 
de Referência de Assistên-
cia Social (CRAS), igrejas, 
entidades e associações 
que efetuarão as doações 
diretamente às famílias.

A ação, iniciada no úl-
timo dia 23, arrecadou até 
o momento pouco mais de 
5.300 peças que esquenta-
rão o inverno dos mais ne-
cessitados. Os munícipes 
podem continuar contri-
buindo com doações, que 
são recolhidas nos prédios 
públicos da cidade por 
meio de caixas indicativas. 

as doações são recolhidas, triadas 
e repassadas a quem precisa

 Divulgação

Solidariedade

empresas reforçam campanha do agasalho de itapevi

 Divulgação/ PMI       

crepaldi enfatiza
que proposta
já é sucesso
em cidades
vizinhas

alessandro recebeu convite do deputado igor
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Nesta edição do Cader-
no Gente de Expressão, es-
taremos publicando uma 
matéria especial, com a 
prestação de contas do Pre-
feito de Itapevi Jaci Tadeu, 
realizada em encontro com 
a comunidade católica da ci-
dade. Acredito que é um fato 
muito importante, para que 
a população em geral conhe-
ça as obras já realizadas e 
aquilo que ainda será feito 
em seu mandato a frente do 
executivo municipal.    

Atendendo um compro-
misso com a comunidade 
católica de Itapevi, o pre-
feito Jaci Tadeu apresentou, 
na quarta-feira (10), uma 
prestação de contas dos 29 
meses de sua gestão à fren-
te da Prefeitura. Durante 
o encontro, realizado na 
Comunidade Kolping Cris-
to Rei, Jaci traçou um com-
parativo entre o que está 
previsto em seu plano de 
governo, projetos em anda-
mento, planos futuros e o 
que já foi realizado. 

A reunião foi organiza-
da pela Pastoral Fé e Políti-
ca das igrejas católicas de 
Itapevi. Jaci Tadeu destacou 
a importância da reunião. 
“É essencial que esse tipo 
de ação seja uma prática 
dos governantes, pois é 
uma maneira de fazer um 
balanço real do que a ci-
dade precisa, e como está 
o status de andamento ou 
conclusão dos projetos e 
serviços traçados no plano 
de governo”, disse o gestor. 

Entre os temas apre-
sentados, grande destaque 
para as ações de Saúde, 
como a entrega de três no-
vas unidades (Jardim São 
Carlos, Jardim Santa Rita e 
Alto da Colina). Jaci Tadeu 
ressaltou que outros dois 
postos de saúde (no Jardim 
Rosemary e na Vila Santa 
Rita), além do Centro de Re-
ferência da Mulher, seguem 
em construção.

Jaci também falou da 
instalação da UPA 24h, 
que está em fase final e 
irá ampliar o atendimen-
to emergencial na cidade. 
“Com a UPA 24h em fun-
cionamento, moradores 
de Amador Bueno e região, 
por exemplo, poderão ser 
atendidos mais próximos 

de suas casas, com capa-
cidade de 70% do fluxo de 
atendimento no PS Central, 
e os médicos que atuam no 
PS de Amador Bueno pode-
rão atender a demanda do 
pronto socorro na Vila Car-
doso, sendo remanejados”, 
explicou o prefeito.

Na área da Educação, 
foram inauguradas cinco 
novas creches e instaladas 
outras três unidades, am-
pliando o número de crian-
ças atendidas, além da im-
plantação de seis Creches 
Noturnas. Pensando em 
novas instalações, o pre-
feito priorizou a constru-
ção da nova sede do CEMEB 
Prefeito Romeu Manfrina-
to (EMIC), que oferecerá 
estrutura adequada para 
atender crianças com ne-
cessidades especiais.

De acordo com Jaci, a 
cidade conta com diversos 
projetos de infraestrutura 
e mobilidade urbana e se-
gue em busca de recursos 
para execução. “São ini-
ciativas importantes, que 
vão permitir que Itapevi 
mantenha um ritmo sus-
tentável de crescimento”, 
avaliou o prefeito.

Uma das ações projeta-
das pelo prefeito já está em 
andamento. Foram inicia-
das recentemente as obras 
de ligação entre a rodovia 
SP-29 e o Jardim Dona El-
vira, que vai contribuir 
para desafogar o trânsito 
central, sendo uma alterna-
tiva para interligar o muni-
cípio ao bairro Jd. Vitápolis 
e região. 

Entre os projetos con-
cluídos que aguardam re-
cursos para viabilização es-
tão: uma alça viária ligando 
o viaduto José dos Santos 
Novaes ao Corredor Oeste; 
uma nova ligação entre a 
avenida Leda Pantalena e 
a rodovia Eng. Renê Bene-
dito Silva; além de uma via 
de acesso ligando os pólos 
industriais de Itaqui e Am-
buitá. 

Mais investimentos
Em relação à questão 

habitacional, o prefeito 
deu destaque ao Programa 
de Habitação Popular, que 
permitiu ao município fir-
mar parcerias para implan-

sugira pessoas que você gostaria de ver em destaque aqui na coluna “gente de eXPressÃo”. basta enviar um e-mail
com o título sugestão de pauta para coluna gente de expressão para o e-mail: contato.jornaleritapevi@gmail.com

gentedeexpressão
Prefeito Jaci tadeu apresenta balanço de 
governo a lideranças católicas de itapevi

Lyon Henrik
Jornalista, empresário, diretor responsável
do Jornal expressão Regional 
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investimentos em Saúde, educação e Mobilidade Urbana foram alguns dos temas 
abordados no encontro da pastoral de Fé e política 

tação de moradias popula-
res. Uma dessas parcerias 
já está em andamento, com 
a construção de 181 mora-
dias populares no bairro 
de Ambuitá. Além desse, 
outros empreendimentos 
estão na pauta de trabalho 
da Prefeitura, podendo to-
talizar 3210 unidades ha-
bitacionais, ofertadas para 
famílias com renda de até 
R$ 1.600.

Para fomentar a gera-
ção de empregos, a admi-
nistração estabeleceu con-
vênios com o Senai e está 
oferecendo capacitação a 
dezenas de moradores. Da 
mesma forma, a Prefeitura 
firmou com o Centro Pau-
la Souza a criação de sa-
las descentralizadas para 
oferta de cursos técnicos 
estaduais no município. A 
administração municipal 
também criou o Emprega 
Itapevi, portal de oportu-
nidade para quem possui 
ensino técnico e superior, 
além do lançamento da 
Cartilha do Trabalhador, 
que serve de auxílio, com 
dicas importantes, para 
quem busca uma recolo-

cação no mercado de tra-
balho. 

No Meio Ambiente, a ci-
dade estabeleceu parceria 
com duas cooperativas que 
realizam coleta seletiva, e 
instalou-se o Eco-Ponto, 
que viabiliza o recolhimen-
to, triagem e o descarte 
correto de resíduos como 
restos de construção civil. 
A cidade também possui 
projetos de educação am-
biental nas escolas, com o 
objetivo de passar às futu-
ras gerações a importância 
de conservar os recursos 
naturais.

Para aumentar a segu-
rança, a Prefeitura ampliou 
o número de câmeras de 
videomonitoramento, e re-
forçou o “Patrulhamento 
Aproximado”, que atende 
nove bairros. Para comba-
ter a influência das drogas 
entre os jovens de Itapevi, 
a Prefeitura também rea-
liza projetos importantes 
de conscientização nas es-
colas. 

A criação da Secreta-
ria de Cultura, Juventude e 
Turismo permitiu que a ad-
ministração iniciasse trata-

tivas de convênios para im-
plantação de projetos que 
evidenciem o potencial dos 
jovens itapevienses. Além 
disso, os cursos e ativida-
des culturais mantidos pela 
Prefeitura mobilizam cen-
tenas de crianças, jovens e 
adultos.

O esporte também abre 
espaço para iniciantes e 
atletas em 17 modalidades 
esportivas. Para o futebol, 
a implantação do gramado 
sintético no Estádio Muni-
cipal ampliou a capacidade 
de realização de jogos. Um 
dos destaques para melho-
rar a qualidade de vida das 
pessoas, unindo esporte e 
saúde, foi a criação do Am-
bulatório de Obesidade, 
que conta com uma equipe 
multidisciplinar de aten-
dimento e que já recebeu 
destaque nacional. 

O encontro da Pastoral 
de Fé e Política contou com 
a presença dos secretários 
Walter Hasegawa (Desen-
volvimento Urbano), José 
Americo Pereira Leite 
(Planejamento e Gestão), 
Ruth Banholzer (Governo), 
Argemiro Lage (Infraestru-

tura e Serviços Urbanos), 
Fábio Amaral (Finanças e 
Controladoria), Israel Mar-
ques (Trânsito e Transpor-
te), Vicente Martins Ban-
deira (Negócios Internos 
e Jurídicos), Patrick Scheid 
(Receita), Kleber Maruxo 
(Segurança), Lilian Braga 
(Educação), Evangelista 
Limas (Meio Ambiente), 
Fábio Andrade (Adminis-
tração), Sandra Mendes 
(Desenvolvimento Eco-
nômico e Trabalho), Fran-
cisco Abreu (Habitação), 
Laila Chaluppe (Mulher), 
Dalva Amim dos Santos 
(Saúde), Joaquim Henrique 
(Esportes e Lazer), Ademir 
Vilhena (Cultura, Juventu-
de e Turismo); dos verea-
dores Alexandre Rodri-
gues, Anderson Cavanha 
(Bruxão do Táxi), Claudio 
Lopes (Tico), Paulo Rogi-
ério (Prof. Paulinho) e Lu-
ciano Farias; e dos padres 
Ely Rosa (Paróquia Nossa 
Senhora Aparecida), Fábio 
Rosário (Paróquia São Ju-
das Tadeu) e Luis Fernando 
Pazian (Paróquia Nossa Se-
nhora Medianeira de Todas 
as Graças).

3o encontro foi idealizado pelas lideranças católicas de itapevi
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Olá meus queridos ami-
gos e amigas, o mês de junho 
começou muito bom para 
mim; pois no dia 1º deste 
mês fui agraciada com o 
nascimento do nosso príncipe 
Enzo Henrique. Foi um mo-
mento de felicidade, mistura-
do com insegurança e ansie-
dade, visto que, algumas ho-
ras depois do seu nascimento, 
os médicos perceberam uma 
complicação respiratórias, 
levando meu bebê para um 
tratamento intensivo. 

Por algum instante tive 
a sensação, que não desejo 
para nenhuma mãe no mun-
do, mas mesmo assim reves-
ti-me de coragem e acima de 
tudo de muita fé em Deus, de 
amor e união de toda minha 
querida família e amigos, 
para que com muita positi-
vidade encarasse essa situ-
ação sempre pensando posi-
tivamente e acreditando em 
sua breve recuperação. Após 
longos e tristes 07 dias, nos-
so bebê já estava em casa, 
tranquilo, em ótima saúde, 
perfeito, trazendo alegria 
para todos aqueles que nos 
rodeiam.

Durante esta semana di-
fícil, vivenciei no hospital, si-
tuações inusitadas: conheci 
pessoas do bem que com seu 
amor, conseguem superar 
todas as dificuldades, mães 
guerreiras que lutam todos 
os dias, tirando leite, fazen-
do carinho em seus bebês 
prematuros, deixando tudo 
de lado para viver exclusiva-
mente por seus filhos. 

Em especial, conheci 
duas mães incríveis, uma 
chamada Valéria que ha três 

meses cuida da sua bebezi-
nha Vitória, esta nasceu com 
seis meses de gestação, lutou 
bravamente para crescer e 
engordar, sua mãe comemo-
ra dia a dia as gramas que 
aumentam seu peso e ainda 
fez questão de fazer o chá de 
bebê, levando as fotos dela 
no hospital e todo seu pro-
gresso. 

Outra pessoa incrível 
que conheci, foi a Dariana, 
esta que já sofreu com a per-
da de bebê com 25 semanas, 
agora é mãe novamente do 
pequeno Pierre que nasceu 
com 28 semanas e dentro 
da incubadora, já demons-
tra personalidade forte, essa 
mãezinha ficou toda feliz 
em saber que seu pequeni-
no agora está com 01 kg e 
comemorou na última sex-
ta - feira seu “Mêsversário”   
com bolo e refrigerante para 
todas as enfermeiras e médi-
cos na UTI neonatal...

Passar o dia ao lado de 
meu bebê e conversando com 
essas mães me fez perceber 
que muitas vezes, nós pen-
samos que nosso problema 
é sempre o “pior problema”...

Sou grata a Deus e hoje 
oro todos os dias, não só pela 
vida de meus filhos, família e 
amigos, mas também peço a 
ele que proteja e guarde tais 
pessoas do bem que passam 
por enfermidades.

Outra questão muito 
importante que também 
observei, foi que a licença 
maternidade que se torna 
falha quando pensamos nes-
tas mulheres trabalhadoras, 
mães de prematuros, pois 
hoje tal licença é concedida 

a partir da data do nasci-
mento da criança, ou seja, 
as mães que estão com seus 
filhos após o nascimento no 
hospital, sendo prematuros 
ou não, acabam por não ter o 
mesmo tempo daquelas que 
estão com seus filhos em 
casa. Muitas vezes o tempo 
que a criança fica no hos-
pital, é até maior do que o 
tempo que tal mãe, ficaria de 
licença com seu bebê.

Querendo dar uma 
atenção especial às mães 
de bebês nascidos antes do 
tempo tramita na Câmara 
dos Deputados a Proposta 
de Emenda à Constituição 
58/11, que amplia o período 
de licença-maternidade em 
casos de partos de bebês 
prematuros. A ideia é que 
a mulher possa compensar 
em casa os dias que o recém-
nascido passou internado 
no hospital. Desse modo, a 
contagem dos 120 dias seria 
feita a partir do momento 
em que a criança saísse da 
internação.

A proposta foi aprovada 
pela Comissão de Constitui-
ção e Justiça e de Cidadania 
em março deste ano, mas 
ainda será analisada por 
uma comissão especial e de-
pois votada em dois turnos 
pelo Plenário da Câmara.

Por fim, essa experiên-
cia que passei me fez olhar 
a vida e sua fragilidade em 
diversos aspectos, mas sei 
que tudo que vivemos deve 
servir de aprendizado, por 
isso compartilhei com vocês 
este momento tão especial 
na minha vida. Um beijo à to-
dos e até a próxima edição ! 

Pense rápido: quais são 
as palavras mais bizarras no 
mundo da música eletrôni-
ca? “Set pré-mixado”? Nah. 
“DJ grávida”? Tenta de novo. 
A resposta certa é: “EDM”. 
Hoje, parece que qualquer en-
trevista com um DJ estimado 
vem acompanhada de uma 
grande preocupação sobre o 
lastimável estado da dance 
music comercial na Améri-
ca e/ou no mundo. E quem 
pode culpá-los? O EDM pas-
sou a ser associado à música 
estereotipada, à cultura de 
massa grosseira e seu apelo 
mainstream — tudo o que a 
cultura da música eletrônica 
pretendia sercontra. Até os 
DJs de EDM não querem mais 
ser DJs de EDM. Dito isso, ca-
çamos pela internet declara-
ções de sábios DJs abrindo o 
coração sobre o EDM.

10. Carl Cox
“Não acho que é uma 

questão de som desconheci-
do versus mainstream, acho 
que é mais cultura pop ver-
sus pessoas que realmente 
amam a música. Para co-
meço de conversa, algumas 
dessas pessoas não fazem a 
menor ideia de por que estão 
de pé em frente a esses DJs. 
Não posso fazer parte deste 
sistema”. [Dancing Astro-
naut, 2014]

9. DJ Koze
“Na América, esse tipo de 

rock computadorizado que 
eles tanto amam é totalmen-
te desinteressante para mim. 
Não tem mágica nenhuma e 
é feito por pessoas que não 
curtem esse tipo de música”. 
[Stereogum, 2013]

8. Aphex Twin
“Não me parece [que o 

EDM] se conecta com nada 
que estou fazendo. Esse tal 
de Skrillex, só ouvi falar da 
música dele porque meus fi-
lhos escutam. Soa como se ele 
sacasse muito de tecnologia. 
Acho que tem uma pegada 
bem pop, né? É pop demais 
para mim”. [Groove Magazi-
ne, 2014]

7. Bassnectar
“Eu não tenho o menor 

respeito ou interesse pelo o 

evelise Lima Leão 
pedagoga pós-graduada

Amor que não se mede: Conheça o 
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que os DJs que fazem parte 
da cena EDM estão fazendo. 
Eles me parecem meio falsos. 
Tem sido difícil assistir algo 
tão especial para mim ser di-
luído e apropriado e se tor-
nar esse tipo de carnaval sem 
vergonha, barato e fake. Nes-
se aspecto, eu odeio o EDM. 
Tenho receio de ele estar 
arruinando a autenticidade 
da cultura da discotecagem... 
Mas você não pode odiar as 
30 mil pessoas que estão cur-
tindo muito”. [THUMP, 2014]

6. Ricardo Villalobos
“Não posso condenar o 

EDM ou a música pop pie-
gas se as pessoas decidiram, 
de forma democrática, que 
é isso que elas querem. Isso 
pertence a elas. Pessoas que 
têm os mesmos interesses 
não fazem guerras e matam 
uns aos outros. É difícil ma-
tar alguém quando vocês têm 
valores semelhantes”. [Crack 
Magazine, 2015]

5. John Digweed
“Se eu for tocar no pal-

co principal, as pessoas vão 
querer algo que lhes é fami-
liar e eu não posso oferecer 
isso. Preferia estar num lugar 
onde a plateia quer ouvir o 
que vou tocar. Não daria 
certo para mim tocar depois 
de um DJ de EDM; não tenho 
aquela energia na minha 
música, nem se eu tocar a 
faixa mais rápida e enérgica. 
[THUMP, 2014]

4. Annie Mac
“[O EDM] é bem estereo-

tipado; as pessoas sabem que 
se seguirem aquela fórmula 
irão parar nas rádios ou des-
colar uma turnê. Enquanto 
no Reino Unido é bem mais 
fácil ser um pouquinho mais 

original se você quiser. Não 
estou falando que o EDM é 
grotesco, mas se você quer 
ser mais rebuscado em ter-
mos de esforços criativos, 
você pode fazer isso e ser ova-
cionado em uma plataforma 
mainstream”. [Insomniac, 
2015]

3. Fatboy Slim
“Funciona como um ma-

terial de introdução, mas não 
tenha dúvida: o EDM vai pro 
saco já já. O gênero é base-
ado num esquema de pirâ-
mide deFAZER DINHEIRO, 
mas assim que parar de ser 
lucrativo, o castelo de cartas 
vai cair. Queremos que sobre 
algo quando esta bolha es-
tourar”. [THUMP, 2015]

2. Reid Speed
“A dance music enquanto 

cultura underground costu-
mava ser um porto seguro 
para quem não se enquadra-
va no mainstream, lá esta-
va um refúgio para a nossa 
esquisitice. Agora, a maior 
parte da dance music é com-
posta pela galera de quem 
nós queríamos fugir”. [You-
rEDM, 2014]

1. DJ Harvey
“Você se depara com a 

famigerada ‘cena de música 
com deficiência erétil’ — 
pessoas chegando em naves 
espaciais ou com fogos de 
artifício para tentar melho-
rar o aspecto visual da coisa 
toda. Não consigo entender 
como você pode tocar um dis-
co e pular na plateia depois”. 
[THUMP, 2014]

Fonte: http://thump.vice.
com/

Um Abraço a todos e até 
nossa próxima edição!  
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cheguei

Quem chegou no ul-
timo dia 01 de Junho, 
nascido na Maternida-
de Cruzeiro do Sul em 
Osasco, foi o querido 
Enzo Henrique, filho 
do casal Henrique Leão 
(Lyon), jornalista e pro-
prietário do Jornal Ex-
pressão Regional e da 
professora Evelise Lima 
Leão. Um anjo que veio 
para alegrar a família 
Lima Leão. Os pais agra-
decem a todo o carinho 
ao médico João Nelson 
Giusti de Freitas, “un 

buon popolo italiano” 
que acompanhou a gra-
videz desde o pré-natal 
e a sua equipe pelo aten-
dimento e carinho.

Para as mamães que 
estão a procura de um 
ótimo médico obstetra, a 
família recomenda o Dr. 
João Nelson, que atende 
de segunda a sexta-fei-
ra no período da manhã, 
no Laboratório e Clínica 
Obstétrica Cruzeiro do 
Sul, localizado na Av. dos 
Autonomistas, 2606, 3º 
andar em Osasco/SP.   

entretenimento

shows de rock movimentam 
cemiP no domingo (07)

Dezenas de pessoas 
acompanharam shows de 
rock no domingo (07), no 
palco interno do CEMIP 
(Parque Suburbano). O 
projeto Itapevi Street 
Rock reuniu bandas de di-
versos estilos como Mind 
Wolf, Desavença, Crazy 
Fox, Develop, Dragon Hill, 
Born of Hades, Neata, Li-
berdade Acústica e Divi-
são Alternativa.

A organização do 
evento foi da Coordena-
doria da Juventude, órgão 
vinculado à Secretaria de 
Cultura, Juventude e Tu-
rismo, com apoio das pró-
prias bandas. O objetivo é 
incentivar as manifesta-
ções artísticas e divulgar 
os trabalhos realizados 
pelos grupos musicais da 
cidade.

Esse é o quarto evento 
realizado pela Prefeitura 
de Itapevi para este públi-
co. A edição mais recente 
aconteceu na programa-
ção de aniversário da ci-
dade, em fevereiro, que 
atraiu dezenas de roquei-
ros também no CEMIP.

“Estamos abrindo por-

itapevi Street Rock reuniu aficionados pelo estilo musical

tas para os mais diversos 
estilos musicais em Ita-
pevi, do samba ao rap e 
ao rock. A iniciativa é 

democratizar o acesso às 
manifestações artísticas 
por parte da população, 
uma marca da atual ad-

ministração municipal”, 
comentou o secretário de 
Cultura, Juventude e Tu-
rismo, Ademir Vilhena.

artistas da cidade se apresentam no cemiP

 Divulgação/ PMI       

bailarinos se classificam 
para o campeonato 
organizado pelo
instituto ‘Passo de arte’

Ao longo do projeto 
já em funcionamento há 
vários anos, Itapevi vem 
se destacando por meio 
dos alunos frequentes nos 
cursos de dança ofereci-
do  à população da cidade. 
A Prefeitura, por meio da 
Secretaria de Cultura, Ju-
ventude e Turismo, vêm 
estimulando e apoiando as 
ações que favorecem o sur-
gimento de novos talentos 
no município. 

Este ano, mais uma vez 
o corpo de bailarinos da 
Escola Municipal Livre de 
Dança se destacou duran-
te apresentações em uma 
das etapas do Campeonato 
organizado pelo Instituto 
‘Passo de Arte’ (entidade 
que desenvolve produções 
e atividades artísticas e 
culturais, em nível nacional 
e internacional). Tradicio-
nalmente, todos os anos a 
respeitada instituição re-
aliza competições  a fim de 
possibilitar que alunos bra-
sileiros concorram a bolsas 
de estudos no exterior.

No próximo mês, os 
artistas de Itapevi irão 
participar das apresen-
tações onde bailarinos de 
todo país vão concorrer 
a prêmios em dinheiro, 
troféus, indicações de so-
listas e conjuntos para o 
YAGP 2015 e vagas para a 
23ª Edição da Competição 
Internacional, que aconte-
ce de 10 a 19 de julho na 
cidade de Indaiatuba/São 
Paulo. 

Nas seletivas Regio-
nais, que ocorreram entre 
os dias 03 e 07 deste mês, 
foram classificados as co-

reografias Tortuga (Jazz) 
do coreógrafo Lau Silva, 
Metrópole do coreógrafo 
Marcos Andrade (Livre), 
ambas conquistaram a se-
gunda colocação. Já o solo 
da bailarina Larissa Andra-
de com a coreografia  Ray-
monda, do coreógrafo Ma-
rius Petipá e remontagem 
e adaptação de Weverton 
Aguiar,  também garantiu 
a participação na final da 
competição em julho. 

Lembrando que em 
abril do ano passado, as 
bailarinas Giovanna Cristi-
na Ramos e Rebeca Barbo-
sa Guilherme, participaram 
do Festival de Dança YAGP 
(Youth America Grand 
Prix), em Nova Iorque, um 
dos mais renomados even-
tos do segmento reconhe-
cido no mundo todo. Na 
ocasião, o grupo composto 
por alunos e professores da 
Escola Municipal Livre de 
Dança de Itapevi apresen-
tou a premiada coreografia 
‘Maraba Raqs’, modalidade 
jazz, criação e direção do 
coreógrafo itapeviense, 
Lau Silva.

Durante os espetá-
culo  selecionadores de 
novos talentos  estavam 
avaliando o desempenho 
de todos os participantes, 
ao final do evento um dos 
representantes da Univer-
sidade Philadelphia BSA,  
procurou os responsáveis 
pelo grupo de bailarinos 
itapevienses para revelar 
que duas integrantes ha-
viam sido escolhidas para 
ganhar bolsas integrais  do 
curso acadêmico de dança 
no exterior.




